



PALMES ACADEMIQUES

publié le 17/05/2013

Les élèves des classes de 4ème et 3ème ont participé cette année au concours des :

Palme Académiques pour la défense et l'illustration de la langue Française.

Les élèves de 4ème ont composé sur le thème imposé suivant :

"LE TEMPS DU NUMÉRIQUE"

thème d'actualité, il est vrai...

Nous avons le grand plaisir de vous informer que trois de nos élèves de 4ème ont obtenu les trois premiers prix, trois autres des prix de participation.

En ce qui concerne les élèves de 3ème : quatre élèves ont obtenu les 2ème et 3ème prix et un élève le 1er accessit.

La remise des prix aura lieu le :

Mercredi 5 Juin à 14h30

au Collège, en présence des représentants des mairies où vivent nos élèves soit : Angoulême, Puymoyen, Voeuil et Giget.

Nous vous attendons nombreux pour ensemble les féliciter.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.